



Bundesratsbeschluss über die HGV-Anschluss Verpflichtungskrediterhöhung infolge währungsbedingter Schwankungen

vom 27. November 2009

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

Der Verpflichtungskredit Beitrag an die Ausbauten Bellegarde–Nurieux–Bourg-en-Bresse wird infolge währungsbedingter Schwankungen um 12,51 Millionen Franken erhöht und beträgt somit neu 177,51 Millionen Franken.

27. November 2009

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident, Hans-Rudolf Merz
Die Bundeskanzlerin, Corina Casanova

